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Конкурс музыкальных школ «Этой скрипки чарующий звук» знаком ангарчанам уже не первый год. Правда 
на сцене ДК «Энергетик» музыкальный праздник проходил впервые. Мероприятие, состоявшееся 22 марта, 
было посвящено грядущему 60-летию Ангарска. Читайте на стр. 5 ►
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Провожаем март
Вот и кончается март, первый весенний месяц. Солнце 
все увереннее поворачивает на лето, на улице теплеет 
с каждым днем. На эту неделю синоптики уже обещают 
нам первый дождь.

Он может пойти в ночь на среду, которая ожидается очень 
теплой, плюсовой. Только к утру температура опустится на 2-3 
деления ниже нуля. Возможен снег, день будет относительно 
прохладным - минус 1 -2 градуса. А вечером и вовсе ожидает
ся понижение температуры до 10 мороза и ниже.

Тем не менее последняя ночь марта не будет слишком хо
лодной - минус 11-14 градусов. Днем облака рассеются, но 
по-прежнему будет прохладно, около нуля градусов, ветер до 
5 метров в секунду.

В стародавние времена, когда за ежегодными паводками 
еще не следило МЧС и разливы рек также приносили сельским 
жителям много бед, необходимо было наблюдать за погодой в 
последние два дня марта. Если снег тает дружно, ручьи бегут 
широкие, то и весне быть мокрой, да и реки поднимутся хорошо.
■ Ольга ЕФИМОВА

Есть претензии? 
Пишите!
Сегодня жители могут наладить обратную 
связь с администрацией города и своими 
управляющими компаниями не только 
через личные контакты, но и путём 
обращений. Свои вопросы и претензии 
специалистам мэрии и УК можно 
опустить в специальные ящики, 
установленные в каждом жилищном 
управлении.

В пятницу, 25 марта, состоялась плановая 
выемка писем, на которую пригласили журна
листов.

Ящик управляющей компании ООО «Наш 
дом» открыла заместитель директора Светла
на Никифорова. За неделю жильцы участка, 
который обслуживает жилищная фирма, адре
совали коммунальщикам пять вопросов. В них 
есть благодарность дворникам, жалобы на не

радивого соседа и вопросы по установке 
счётчиков.

По словам директора УК «Наш дом» Галины 
Князевой, ящик у них появился года три назад. 
Жильцы зачастую выходят на прямой контакт с 
руководством, директор без проблем прини
мает всякого, кто имеет ту или иную просьбу, 
им нет необходимости обращаться письменно 
по инстанции. Определённая часть жителей 
предпочитает официальную переписку, в неде
лю специалисты вынимают по 4-6 обращений.

Как рассказал специалист Департамента 
ЖКХ Евгений Парыгин, реагирование на пись
ма главе города происходит очень оператив
но. Письма, требующие разъяснения, переда
ются на обработку. Иногда департамент тут же 
выполняет заявку жильца.

Ящики, установленные в управляющих ком
паниях, стали одной из форм, призванной осу
ществлять обратную связь с ангарчанами. С 
января 2011 года нет ни одного письма, на ко
торое бы не ответили из городской админист
рации и Департамента ЖКХ.
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На эти и другие вопросы, относящиеся к сфере ЖКХ,
28 апреля 2011 года ответит Сергей Бренюк, депутат Думы 
АМО, руководитель А: тарского отделения КПРФ.

Свои вопросы вы можете задавать до 21 апреля по теле
фону: 52-25-33.

> ^е м  ваших звонков по будням с 10 до 16 часов. Вопросы 
можно отправить на электронные адреса нашей газеты 
(nedelya@irmail.ru) и Сергея Алексеевича Бренюка 
(brenyuk54@mail.ru). Письменные обращения можно направить 
по адресу: 665830, Ангарск, квартал 73, дом 9, офис 54 
или опустить купон с вопросом в наши желтые ящики (их ад
реса указаны на странице 40 каждого четвергового номера).

Редакция газеты «Вся неделя. Ангарск»

ТЕНДЕНЦИЯ

Получателей 
«коммунальных» субсидий 
стало меньше
В 2011 году среднемесячный размер субсидии 
на оплату коммунальных услуг в Ангарском 
муниципальном образовании составил 839 рублей.
Об этом на заседании Думы Ангарского района 
сообщила начальник Управления социальной защиты 
населения АМО Татьяна Барковец.

Она отметила, что количество получателей субсидий снижает
ся. В 2010 году 1100 человек получили отказ в получении субси
дии из-за смены порядка ее предоставления. По мнению Татьяны 
Барковец, причина снижения числа получателей в том, что в рай
оне увеличивается количество населения с высокими доходами.

По мнению Вячеслава Иванца, депутата Думы АМО, причина 
снижения количества получателей субсидии кроется в другом. 
В Ангарске в течение прошлого года активно велась работа по 
снижению тарифов на обслуживание и ремонт жилья. Собствен
ники жилья проводили собрания, на которых устанавливали та
рифы, однако многие ангарские управляющие компании не при
знают законность решений этих собраний собственников. Вяче
слав Иванец рассказал: «Ко мне обращаются граждане с жало
бами на то, что управляющие компании начисляют жителям раз
ницу между своим тарифом и тарифом, принятым собственни
ками, как «долг». Из-за этого люди не могут получить субсидию 
в соцзащите, им отказывают как «должниками Таким образом, 
УК пытаются оказывать давление на население».
■ ИА «БайкалИнфо»

Пресс-конференция по 
итогам приема отчетности от 
страхователей за 2010 год со
стоялась 25 марта в пресс- 
центре «Ангарские ведомо
сти». В мероприятии приняли 
участие заместитель началь
ника Управления ПРФ в АМО 
Ольга Осипова, начальник от
дела персонифицированного 
учета Татьяна Оглоблина, за
меститель начальника отдела 
администрирования страховых 
взносов Анастасия Королева и 
начальник отдела регистрации 
и учета ИФНС по городу Ан
гарску Наталья Шулепова.

Специалисты напомнили, 
что прием расчетов по начис
ленным и уплаченным страхо
вым взносам от страховате- 
лей-работодателей произво
дится в срок до 15 февраля 
2011 года, а от плательщиков 
страховых взносов, осуществ
ляющих уплату исходя из 
стоимости страхового года (в 
том числе и от индивидуаль
ных предпринимателей), - до
1 марта 2011 года. Таким об
разом, территориальными ор
ганами пенсионного учета 
прием отчетности за 2010 год 
от страхователей-работода- 
телей и индивидуальных 
предпринимателей, адвока
тов и нотариусов, самостоя
тельно обеспечивающих себя 
работой, завершен. В Ангар
ске отчеты за минувший год 
представили 4 339 юридиче
ских лиц и 5 950 индивидуаль
ных предпринимателей.

Управление ПРФ обраща
ет внимание: с 2011 года ра
ботодатели, численность со
трудников которых по состоя
нию на 1 января 2011 года со
ставляет более 50 человек, 
должны представлять отчет
ность в электронном виде с 
электронно-цифровой подпи
сью (в 2010 году эта норма 
составляла более 100 чело
век). За год минувший 45 про
центов работодателей пред
ставили отчетность по теле
коммуникационным каналам 
связи с электронно-цифровой 
подписью. Впрочем, 44 про
цента работодателей по-

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

прежнему лично сдают свои 
отчетные документы в терри
ториальные органы ПРФ по 
месту регистрации. По почте 
представили информацию 11 
процентов.

По состоянию на 15 марта 
41 плательщик, честно упла
тивший страховые взносы на 
сумму 1 197 000 рублей, не 
представил по ним отчетность 
по форме РСВ-1. А это означа
ет, что эта сумма уплаченных 
страховых взносов не занесе
на на лицевые счета работни
ков и не будет учтена при рас
чете их будущих пенсий. На 
пресс-конференции среди не- 
отчитавшихся предприятий 
были названы охранное пред
приятие «Сибирь», ООО «Сиб- 
газ» и ООО «Интур-Авиа».

Впрочем, рано или поздно 
отчетность представить все 
же нужно, и она будет приня
та. Однако несвоевременное 
представление отчетности ве
дет к взысканию штрафа в 
размере 5 процентов от под
лежащей уплате суммы стра
ховых взносов. А в случае 
длительного (более 180 ка
лендарных дней) непредстав
ления отчета начисляется 
штраф уже в размере 30 про-, 
центов от суммы начисленных’’ 
страховых взносов.

Возвращаясь от отчетно
сти к собственно перечисле
нию денежных сумм, специа
листы сообщили, что 252 
бюджетные организации сто
процентно перечислили взно
сы еще до истечения отчетно
го года. Отчитались и 6 033 
ангарских предпринимателя, 
или 54 процента от их общего 
числа, а это сравнительно вы
сокий процент, учитывая, что 
в предыдущие годы таких лиц 
было до 30 процентов.

Предпринимателям, имею
щим «нулевые» доходы, было 
рекомендовано сняться с уче
та. Для этого следует пред
ставить: документ, удостове
ряющий личность (который 
больше не требуется заверять 
у нотариуса), квитанцию об 
оплате госпошлины в размере 
160 рублей и заявление по 
форме Р26001 (как его соста
вить, можно узнать в Интерне
те на сайте РНС РФ). Справку 
из Пенсионного фонда брать 
не нужно, так как сведения 
предоставляются данным уч
реждением. По вопросам сня
тия с учета следует обращать
ся в кабинет №100 (окно №4) 
ИФНС и по телефонам: 69- 
12-54, 69-12-55
■ Ирина СВЕТЛОВСКАЯ

Спрашиваем Бренюка 
по вопросам ЖКХ
Могут ли собственники жилья и жилищные 
управляющие компании стать единомышленниками? 
Как регулировать стоимость услуг коммунального 
сектора? Нужен ли старший по дому?

А ты отчитался 
как страхователь?
Если мы не пенсионеры сейчас, значит, мы будущие 
пенсионеры. И нам важно, чтобы пенсионные взносы попадали 
на наши счета вовремя. Не менее важно, чтобы вовремя 
попадала в Пенсионный фонд РФ и отчетность по их уплате: нет 
отчетности - нет поступлений на наш счет.

mailto:nedelya@irmail.ru
mailto:brenyuk54@mail.ru
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ПРОБЛЕМА

Чьи вы, сети, 
будете?
Похоже, гордиев узел электросетей 
ангарских садоводств начали 
распутывать. На прошлой неделе Батор 
Цагадаев, генеральный директор ГУЭП 
«Облкоммунэнерго», и Владимир 
Андреев, директор ангарского филиала 
предприятия, встретились с 
руководством АМО. На встрече обсудили 
вопросы передачи в собственность 
Облкоммунэнерго электрических сетей, 
обеспечивающих электроэнергией 
садоводства на территории АМО, и 
сетей, находящихся в собственности 
Савватеевки.

- Говорить о том, что сети, через которые 
проходит электричество и попадает к потре
бителю на садоводческие участки, являются 
откровенно бесхозяйными, безусловно, нель
зя, -  отметила заместитель главы админи
страции АМО Любовь Субботина. - В на
стоящий момент составлен большой перечень 
по каждому садоводству, включающий в себя 
все кабельные линии и трансформаторные 
подстанции.

Поскольку данные сети не находятся на ба-

ПЕЧАЛЬНАЯ СТАТИСТИКА

лансе Ангарского муниципального образова
ния, необходимо в кратчайшие сроки решить 
вопрос о передаче данного имущества.

По словам Любови Субботиной, самым оп
тимальным для решения данной проблемы бу
дет вариант, при котором садоводы сами под
готовят необходимую документацию, зареги
стрируют сети и передадут их в собственность 
Облкоммунэнерго.

- Для того чтобы данная передача была за
конной, необходимо составить договор купли- 
продажи или заключить договор на долгосроч
ную аренду, - сообщил генеральный дирек
тор Г^ЭП «Облкоммунэнерго» Батор Цага
даев. - Мы отдаем себе отчет в том, что садо
водческие сети находятся в неудовлетвори
тельном состоянии, поэтому возможность оп
ределенного обследования сетей с целью 
приведения их в порядок тоже надо оговорить.

«Оговаривать порядок» будет рабочая 
группа, в которую войдут представители рай
онной администрации, специалисты ангарско
го филиала электрических сетей и председа
тель Союза садоводств АМО Людмила Безвид- 
ная.

В апреле состоятся встречи в садоводче
ских некоммерческих товариществах, на кото
рых садоводам расскажут, какую именно доку
ментацию необходимо подготовить. На про
грамму по модернизации электрических сетей 
района заложено около 60 миллионов рублей, 
а ремонтные работы запланированы на 2012 
год.
■ По информации пресс-службы 
администрации АМО

Лидеры по числу 
наркоманов
Уровень распространенности наркомании в Иркутской 
области почти в два раза превышает среднероссийский 
показатель. Об этом сообщил заместитель 
руководителя аппарата Государственного 
антинаркотического комитета, начальник управления по 
Сибирскому федеральному округу Виталий Яковлев.
Он подчеркнул, что Иркутская область по-прежнему 
входит в десятку самых неблагополучных по ситуации 
с наркоманией регионов страны.

- При этом в регионе от
мечаются и позитивные изме
нения: последовательно сни
жается смертность от пере

дозировки наркотиков, сокра
щается число состоящих на 
учете наркобольных. В облас
ти также действует програм

ма профилактики злоупотреб
ления наркотиками и психоак
тивными веществами, - отме
тил Яковлев.

В числе проблем он назвал 
снижение результативности 
работы правоохранительных 
органов. В частности, в про
шлом году не было составле
но ни одного протокола по 
фактам непринятия земле
пользователями мер по унич
тожению дикорастущих рас
тений, содержащих наркоти
ческие средства, хотя на тер
ритории области было выяв
лено более 1800 гектаров ди
корастущей конопли.

Кроме того, на заседании 
антинаркотической комиссии 
были рассмотрены вопросы 
оказания медицинской помо
щи наркозависимым, реали
зации некоторых лекарствен
ных средств по рецептам и 
профилактики наркомании в 
учреждениях образования. 
Как сообщила заместитель 
министра здравоохранения 
Иркутской области Татьяна 
Бойко, в настоящее время в 
областных и муниципальных 
учреждениях здравоохране
ния региона 500 наркологиче
ских коек, работают 42 нарко
логических кабинета и 22 реа
билитационных центра. 
В этом году планируется соз
дать 7 межмуниципальных 
наркологических центров и 
3 новые химико-токсикологи
ческие лаборатории.
■ Информационное 
агентство «Сибирские 
новости»

ПЕРЕМЕНЫ

Новое название - 
новые стандарты
Дежурные части ОВД Приангарья 
приняли к исполнению новые стандарты 
обслуживания населения, разработанные 
МВД РФ и детализированные штабом 
ГУВД по Иркутской области.

В стандартах описаны правила поведения 
сотрудника дежурной части при телефонном и 
личном общении с гражданами, в том числе в 
конфликтной ситуации, а также с правонару
шителями.

Теперь у дежурного офицера должна быть

четко поставленная речь, он должен уметь 
вести диалог, быть компетентным в вопросах, 
на которые предстоит давать ответы гражда
нам, и уметь контролировать негативные эмо
ции заявителя, то есть быть своего рода пси
хологом. В разговоре с заявителем сотрудник 
дежурной части должен получить как можно 
больше информации о потерпевшем (его ме
стонахождении, телефоне, домашнем адресе), 
узнать, что конкретно с ним произошло.

Такие требования к сотрудникам дежурных 
частей и жесткий контроль за их исполнением 
будут способствовать укреплению доверия 
граждан к органам правопорядка, повышению 
авторитета и престижа профессии полицей
ского.
■ ИА «ФедералПресс - Восточная 
Сибирь»

ДЕНЬ ЗА ДНЕМ

Круговерть
21 марта, понедельник

В Художественном центре прошла презентация книги «Ан
гарск на рубеже столетий», в которую вошли произведения ан
гарских авторов. Издание было выпущено еще 10 лет назад, 
но широкой публике книгу представили только сейчас.
22 марта, вторник

Состоялось заседание городского совета по наградам. 
С предложением о поощрении почетной грамотой главы горо
да Ангарска выступили ОАО «АНХК», Центр занятости населе
ния и ОАО «Ангарский завод катализаторов и органического 
синтеза». Награждение будет приурочено к юбилейным датам 
организаций.
23 марта, среда

Ангарск почтил память сотрудников, погибших при испол
нении служебного долга. Ежегодно День памяти начинается 
возложением цветов к мемориалу в 95 квартале и минутой 
молчания. Нынче в ДК «Современник» также прошли выставка 
военной техники, показательные выступления военных и шко
лы «Мужество» и концертная программа.

Начал свою работу фестиваль детских и юношеских теат
ров «Театральная карусель». В 18-м по счету фестивале приня
ли участие 18 коллективов из Ангарска, Шелехова, Иркутска и 
Мегета.
24 марта, четверг

Депутаты АМО проверили работу комбината детского пита
ния. Как оказалось, не зря - было обнаружено около 16 тонн 
слишком жирного мяса, которое непригодно для кормления 
детей. Сейчас идут переговоры о возврате некачественной 
партии поставщикам.
25 марта, пятница

По сравнению с 2009 годом в 2010-м заболеваемость ту
беркулезом среди взрослого населения увеличилась на 8 про
центов: за прошлый год зарегистрировано 250 случаев, а в 
2009-м - 228. Такие данные сообщила журналистам главный 
внештатный эпидемиолог Управления здравоохранения адми
нистрации АМО Анастасия Казакова. Встреча была приуроче
на ко Всемирному дню борьбы с туберкулезом, который отме
чали на этой неделе.
26 марта, суббота

В ДК «Энергетик» состоялся традиционный муниципальный 
фестиваль скрипичной музыки «Этой скрипки чарующий звук». 
Ангарские школы искусств представили свои коллективы, а в 
качестве гостей выступили скрипачи из Усолья-Сибирского. 
Участники фестиваля получили дипломы, грамоты и подарки 
от отдела по культуре администрации АМО.
27 марта, воскресенье

Несмотря на упорно ходившие слухи о том, что перевода 
часов на летнее время нынче не будет, радость оказалась 
преждевременной. Ангарчанам все-таки пришлось еще раз пе
ревести' стрелки часов на один час вперед. Теперь уж точно - 
навсегда!
■ Подготовила Ольга ГОНЧАРОВА
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Мы помним 
о вас, 
земляки!
В среду, 23 марта, в Ангарске прошёл День памяти 
сотрудников правоохранительных органов, 
внутренних войск МВД и военнослужащих, погибших 
при исполнении служебного долга.

Ушедшие бойцы всегда рядом с живыми товарищами

Эта традиция ведёт отсчёт с 1997 
года. Тогда бойцы ангарского ОМОНа 
впервые отметили День памяти троих 
сослуживцев, погибших 23 марта 1996 
года при исполнении служебного дол
га в Чечне.

Торжественный траурный митинг 
прошёл у мемориала в 95 квартале. На 
двух плитах за спиной бронзового 
солдата выбиты имена погибших со
трудников, которых вспоминали в этот 
день. Всего при выполнении служеб
ных обязанностей погибли 84 ангарча- 
нина. И это в мирное время!

На митинге вспомнили всех, назвав 
фамилии и звания парней, отдавших 
свою жизнь за нашу страну и родной 
город; к подножию памятника возло
жили венки.

и холостыми патронами, заставлял 
зрителей хоть чуть-чуть, но отодви
нуться от «поля боя». Также перед 
зрителями выступили курсанты воен- 
но-патриотической школы «Мужество»
- наши будущие защитники. Закончил
ся День памяти традиционным кон
цертом в ДК «Современник».

Руководство УВД по АМО выражает 
благодарность оргкомитету по прове
дению данного мероприятия.
■ Ольга ЕФИМОВА 
Фото Евгения ЯКУШЕНКО

Воспитывать молодое поколение в духе патриотизма 
можно только на примере поколения настоящего. 
Приятно, что нынешняя молодежь каждый год 
принимает участие в Дне памяти погибших 
сотрудников

В парадном строю прошли сотруд
ники МВД, военнослужащие внутрен
них войск и курсанты военно-патрио
тической школы «Мужество».

После окончания митинга участни
ки события и зрители переместились 
на площадь перед ДК «Современник». 
Здесь свое мастерство показали во
еннослужащие группы спецназначе- 
ния воинской части 3466. Не обош-

И один в поле воин!

лось без разбивания о голову стеклян
ных бутылок, раскалывания на груди 
кирпичей, показательных элементов 
самообороны. Каждый выстрел, пусть

Поединок Укрощение огня
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Ты - моя мелодия
А  Начало на стр. 1

Открылся фестиваль музы
кой Александры Пахмутовой 
«Мелодия» в исполнении 
юных дарований школы ис
кусств N°4. Очень трогательно 
выглядело выступление на 
большой сцене Семена Пахо- 
мовича из младшей группы 
ансамбля, сыгравшего «Гру
зинский танец».

Заметим, что и в целом 
выступление как бы задало 
тему. Далее прозвучало мно
жество танцев, темперамент
ных и изящных: грузинских, 
испанских, венгерских... Тан
цы именно звучали, ведь это 
была музыка, очень легко пе
реходящая в живые мыслен
ные образы.

Известный ансамбль «Эле
гия» Центральной детской 
школы искусств с первых нот 
поразил слаженностью, сыг
ранностью. Про «его» Брамса 
можно просто сказать «Краси
во!», потому что произведе
ние звучало открыто и трога
тельно. К слову, руководитель 
ансамбля Елена Приходько за 
день до фестиваля получила 
от губернатора награду «За 
верность профессии».

С искусством коллектива 
скрипачей «Вдохновение» (ру
ководитель Наталья Киселева) 
ангарской школы искусств №2 
знакомы любители музыки не 
только из Ангарска и городов 
Иркутской области и Бурятии, 
но и жители Хельсинки, ост
рова Кипр, Чешской Респуб
лики и Бельгийского королев

ства. С момента своего появ
ления на профессиональной 
сцене (1993 год) ансамбль 
принимает участие практиче
ски во всех музыкальных про
ектах и благотворительных ак
циях города и области. Неза
бываемые концерты в детских 
садах, школах, воинских час
тях, в доме ветеранов, на пре
зентациях и выставках - это 
приобщение слушателей лю
бого возраста к искусству и 
музыкальной культуре. На

фестивале в «Энергетике» ан
самбль «Вдохновение» бли
стательно исполнил «Аве, Ма
рия» и «Очи черные». А «Пчел
ка» Шуберта с помощью Ан
желики Бочаровой парила в 
воздухе, как живая.

Без гостей праздник полу
чился бы неполным. На этот 
раз в гостях у нас были усоль- 
чане - ансамбль «Дивертис
мент», сыгравший, в частно
сти... конечно же, дивертис
мент Фролова.

И в завершение, словно 
напоминая, чему посвящен 
этот фестиваль скрипичной 
музыки, объединенный город
ской ансамбль скрипачей сыг
рал «Ангарский вальс».

Начальник отдела по куль
туре администрации АМО 
Елена Кириченко назвала кон
церт «сочным» и пообещала, 
что финальный номер будет 
использован в праздновании

юбилея города на стадионе 
«Ангара».

Всем участникам - коллек
тивам, солистам, руководите
лям, концертмейстерам - бы
ли вручены дипломы, грамоты 
и подарки от отдела по куль
туре администрации АМО.

Как оценить чьи-то затра
ты души? Может быть, по соб
ственному отклику? Отклик 
был «Браво!» _ .

На лирической 
ноте
Вечер, состоявшийся в Д К «Энергетик»
19 марта, назывался «Ангарской лиры дивное 
звучание». Название предполагало музыку, 
и она тоже была... Но главное слово 
оставалось за поэзией. Как, какой струной 
звучит город для наших поэтов? Этим 
поделились и корифеи, и новое поколение.

Как заметила ведущая вечера, поэтесса Татьяна 
Стрельникова, за свои всего-то шестьдесят Ангарск 
сумел вобрать в себя немало ценностей из копилок 
древнейших городов. Много ли старинных городов 
могут похвастаться курантами?..

Вечер начался с того, что объединяет всех, - не
формального гимна на слова члена Союза писателей 
России Владимира Максимова. Исполнил песню о 
любви к заснеженному городу Евгений Якушенко, ав
тор музыки, лауреат многих всесоюзных конкурсов.

Личная нота-ассоциация прозвучала у каждого 
из выступавших: поэта, бывшего спортсмена и кавэ

энщика Валерия Храмова, карикатуриста и барда 
Владислава Чепиги, руководителя студии «Гармо
ния», красивейшего тенора города Бориса Храпо- 
ва... Строчки будили разные воспоминания. В том 
числе о первой встрече с городом, о первых его «ак
кордах». Рассказывали об этом и ветеран труда Га
лина Спирина-Юдаева, и хозяйка вечера Татьяна 
Стрельникова:

Иду от мира отрешенная,
Благословляю встречи час,
Любовь вбираю про запас.
Бежишь? Беги! Привороженная,
Я здесь, с тобою, Лисс-Ангарск.
Поэт - не профессия, а состояние души. Каким 

разным оно бывает, поведали лиричная, открытая и 
прямолинейная Маргарита Лукашевич, зоркий ре
дактор многих начинающих авторов, издатель не
больших авторских и коллективных сборников Люд
мила Белякова, писатель Анатолий Зиновьев. А Ири
на Липатникова свое душевное состояние спела - ей 
хотелось петь то, что никто не пел. Видимо, так и 
родилась «прильнувшая к душе» песня «А ничего не 
надо, чего другие просят»...

Редко кто может излагать свои мысли такими ла
коничными стихотворными формами, как Александр 
Усольцев, совсем еще молодой, но мудрый поэт. 
А воспитатель дошкольного учреждения Галина 
Стулёва - одна из немногих, кто пишет в Ангарске не 
только для взрослых, но и для детей.

бамых юных ангарских стихотворцев представ
ляли семиклассник Дима Урбаев, девятиклассник 
гимназии №1 Аллен Шамсиев (оба питомцы инте
ресного профессионального поэта Ольги Гизатули
ной) и другие - смена поэтам из поколения, строив
шего Ангарск, А какой город для них и каковы жиз
ненные ценности?

Удивила строчкой самая юная участница диска 
«Поэты Ангарска», 10-классница Софья Садовская: 
«Я не хожу по крыше, я становлюсь все тише»... Ду
мы об уходящем времени кажутся необычными в та
ком возрасте, но,,быть может, это ответственность 
за то, что накопится к зрелости?

С 60-х годов прошлого столетия ангарские лите
раторы дружат сдоольчанами; приятным сюрпризом 
стало их выступление с посвященными нашему Ан
гарску стихами.

Ярко спела поэт, композитор и исполнитель Ал
ла Мачтакова, вернувшаяся в город юности с Даль
него Востока. ,

Словом, ангарская лира прозвучала выразитель
но, напомнив о многом сразу: об истории, о талан
тах и незачерствевшей душе... А значит, и о том, что 
у города есть не только неплохое прошлое, но и 
перспективное поэтическое будущее.

Подготовила Ирина СВЕТЛОВСКАЯ 
(фото Евгения ЯКУШ ЕНКО)
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ПРОБЛЕМА

По жилью 
Иркутская область 
отстаёт
Иркутская область находится на 1 0 -11-м  
месте среди 12 регионов Сибири по 
количеству введенного в эксплуатацию  
жилья в 2010 году на душу населения.
Об этом сообщила на заседании 
комиссии по контрольной деятельности 
Законодательного собрания аудитор 
Контрольно-счетной палаты Елена 
Тарасова.

По ее словам, ситуация по реализации на
ционального проекта «Доступное и комфорт
ное жилье гражданам России» в регионе не 
меняется с 2006 года. Всего в ходе проверки, 
проведенной КСП за прошлый год, было выяв
лено нарушений на общую сумму более 820 
миллионов рублей, в том числе нецелевое ис
пользование более чем на 550 тысяч рублей, а 
излишние расходы составили свыше двух 
миллионов рублей.

Как отметила Елена Тарасова, жилищное 
строительство задерживается ввиду отсутст
вия проектов планирования территории в 
большинстве территорий региона, подготовки 
правил землеустройства и застройки и про
грамм комплексного развития систем комму
нальной инфраструктуры. К тому же, по сло
вам аудитора, пять человек, которые в регио
нальном Министерстве строительства и до
рожного хозяйства занимаются этими вопро
сами, физически не могут справиться с огром
ным объемом работы.

Как сообщил депутат Законодательного со
брания Сергей Тен, чтобы действительно мож
но было обеспечить жителей региона доступ
ным жильем, необходимо вводить в эксплуата
цию по 2,5 миллиона квадратных метров, а не 
608 тысяч, как было в 2010 году, и не 750 ты
сяч «квадратов», как планируется на этот год. 
Сергей Тен также предложил активизировать 
работу по выведению промышленных пред
приятий за черту городов, чтобы тем самым 
получить дополнительные площадки под жи
лищное строительство. Председатель бюд
жетного комитета ЗС Сергей Курилов был воз
мущен размером суммы выявленных наруше
ний.

Комиссия по контрольной деятельности ЗС 
рекомендовала областному правительству 
принять меры по стимулированию жилищного 
строительства: до конца 2011 года завершить 
все постройки, начатые в 2008 году, обеспе
чить прозрачность и гласность всей отчетно
сти, создать единую систему мониторинга и 
контроля реализации программ «Молодым 
семьям - доступное жилье» и «Переселение 
граждан из ветхого и аварийного жилья». Как 
заверил министр строительства и дорожного 
хозяйства Иркутской области Александр 
Орешков, по каждому пункту выявленных Кон
трольно-счетной палатой нарушений будет да
но объяснение, а штат сотрудников планируют 
расширить уже в апреле 2011 года. Контроли
ровать исполнение решения комиссии будет 
ее председатель Тимур Сагдеев.

СПРАВЕДЛИВОСТЬ

Бывшую узницу 
концлагеря поставят 
в очередь на получение 
жилья
Кировский районный суд Иркутска признал отказ 
Министерства социального развития, опеки и 
попечительства Иркутской области в постановке на учет 
по улучшению жилищных условий бывшей 
несовершеннолетней узницы фашистских концлагерей 
незаконным. Об этом сообщает прокуратура области.

В прокуратуру Кировского 
района Иркутска обратилась 
гражданка по факту наруше
ния ее прав. В своей жалобе

ЗАБОТА

она указала, что обратилась в 
министерство для постановки 
на учет на улучшение жилищ
ных условий, однако ей было

отказано. Установлено, что 
гражданка имеет право на 
льготы и преимущества, уста
новленные для несовершен
нолетних узников концлаге
рей, гетто и других мест при
нудительного содержания, 
созданных фашистами и их 
союзниками в период Второй 
мировой войны.

Этой категории граждан 
предоставляются социальная 
поддержка и льготы, установ
ленные для участников Вели
кой Отечественной войны. 
Соответственно, бывшие не
совершеннолетние узники 
подлежат обеспечению жиль
ем в соответствии с дейст
вующим законодательством о 
ветеранах.

Ветеранов
обеспечат
телефонами

В Иркутской области все нуждающиеся в 
средствах связи ветераны Великой 
Отечественной войны будут бесплатно 
обеспечены стационарными и сотовыми 
телефонами.

Как рассказал председатель областного 
совета ветеранов войны, труда, пенсионеров 
Вооруженных сил и правоохранительных орга
нов Валерий Игнатов, в прошлом году 41 
фронтовику установили стационарные теле
фоны, а в 2011 году еще 10 телефонов появи
лись в домах ветеранов Иркутского, Чунского 
районов, Усть-Ордынского округа, Слюдянки, 
Саянска и Ангарска. Телефоны устанавлива-

ХОРОШО ЗАБЫТОЕ СТАРОЕ

Продукты будут закупать 
у населения
Иркутский областной союз потребительских обществ в 
2011 году планирует закупить у населения и 
предпринимателей 375 тонн мяса и мясопродуктов, 
более 4 ,7  миллиона штук яиц, 850 тонн молока и 
молокопродуктов, 640 тонн овощей, 380 тонн 
картофеля, а также дикорастущие плоды, ягоды, 
лекарственно-техническое и кожевенное сырье.

Облпотребсоюз должен восстановить сети приемно-заго- 
товительных пунктов, хранилищ для картофеля и овощей, пе
рерабатывающих организаций и магазинов. Организация бу
дет содействовать снабжению фермерских и личных подсоб
ных хозяйств семенами, удобрениями, кормами для животных, 
ветеринарными препаратами, организации проката сепарато
ров, зернодробилок, сельскохозяйственного инвентаря.

Соглашение с Иркутским областным союзом потребитель
ских обществ на 2011 год планирует подписать правительство 
региона. Как сообщает пресс-служба областного правительст
ва, Облпотребсоюз будет обеспечивать торговое и бытовое 
обслуживание сельского населения, снабжать жителей отда
ленных, малонаселенных и труднодоступных местностей това
рами первой необходимости через магазины «на дому» и авто
магазины. Облпотребсоюз планирует оказать услуги общест
венного питания и продать потребительских товаров на сумму 
2,16 миллиарда рублей, возьмет на себя организацию обще
ственного питания в сельской местности, в том числе в пери
од проведения весенне-полевых и уборочных работ. В Иркут
ской области в Облпотребсоюз входит 50 сельских потреби
тельских обществ.

СТРАТЕГИЯ

Энерготарифы для
сельхозпроизводителей
снизят
Рабочая группа при правительстве Иркутской области 
предлагает снизить энерготарифы для 
сельхозпроизводителей до уровня 1 ,43 -1 ,50  рубля за 
кВт/ч. В настоящее время тариф составляет 2 ,03 рубля 
за кВт/ч без НДС. Об этом губернатору Иркутской 
области доложил министр сельского хозяйства 
Александр Кириленко по итогам заседания рабочей 
группы. В заседании также приняли участие министр 
жилищной политики, энергетики, транспорта и связи 
Петр Воронин, заместитель руководителя службы 
по тарифам Александр Халиулин, руководители 
энергосбытовых компаний.

Участники совещания отметили, что в январе 2011 года та
риф увеличился на 80 копеек - до 2,03 рубля, рост составил 60 
процентов. В настоящее время сельскохозяйственные пред
приятия имеют задолженность перед энергосбытовыми ком
паниями в сумме 17 миллионов рублей.

Напомним, по итогам заседания правительства Иркутской 
области от 14 марта 2011 года губернатор дал поручение рабо
чей группе рассмотреть возможность снижения энерготарифов 
для сельхозпроизводителей Приангарья. ''Комментируя итоги 
заседания президиума Госсовета, посвященного развитию 
электроэнергетики, которое прошло 11 марта в Абакане под 
руководством президента Дмитрия Медведева, глава региона 
отметил, что рост тарифа на электроэнергию и связанные с 
этим дополнительные затраты областного бюджета снижают 
уровень конкурентоспособности региональной экономики.

ются по рекомендациям местных ветеранских 
советов тем, кто действительно не имеет дру
гих средств связи.

Кроме того, по словам Валерия Игнатова, 
участников боевых действий и тружеников ты
ла правительство Иркутской области обещает 
обеспечить сотовыми телефонами и дешевой 
сотовой связью. На празднование 65-летия 
Великой Победы сотовые операторы региона 
подарили ветеранам более 100 сотовых теле
фонов вместе с сим-картами и бесплатными 
минутами для разговоров. В 2011 году соби
раются сделать такой же подарок к 9 Мая. Но, 
как отмечает Валерий Игнатов, многие ветера
ны отказываются от сотовых телефонов, гово
рят, что они у них уже есть или сложно ими 
пользоваться.

- Например, в прошлом году в Братске ве
тераны заявили, что они обеспечены средст
вами связи, и попросили отдать телефоны 
тем, кто живет в деревнях и селах, - рассказы
вает Валерий Игнатов.

Пресс-служба губернатора и правительства 
Иркутской области, ИА «Байкал Инфо»
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Пока решают, почищу коготки...

Конкурс усатости 
и полосатости

Сижу за реш еткой... За что?

Почему у меня не первое место?!

Традиционная 
международная 
выставка кошек 
прошла накануне 
во Дворце культуры 
нефтехимиков. 
Инициатором 
проведения форума 
стал городской клуб 
любителей кошек 
«Арс-Нова».

В смотре-конкурсе мяу
кающих и царапающихся при
няли участие более 110 жи
вотных. На выставке можно 
было увидеть как редчайшие 
породы кошек, так и абсолют
но беспородных мурлык. Пуб
лика могла познакомиться с 
породами европейских и ази
атских питомников: скоттиш 
фолдами, бобтейлами, дон
скими сфинксами, экзотами и 
совсем редкими абиссинца
ми. Выигрышно смотрелись 
среди прочего зверья люби
мая в народе сибирская поро
да котов. Стоит сказать, что у 
ангарчан животные семейства 
кошачьих пользуются автори
тетом и уважением. Для мно
гих кошка - такой же член се
мьи.

Среди зрителей был про
ведён аукцион по знанию ко
шачьей натуры, а в качестве

награды победителю 
был подарен породи
стый котёнок. По сло
вам председателя орг
комитета выставки 
Светланы Прохоровой, 
с каждым годом «ко
шачий вернисаж» по
сещает всё больше ан
гарчан.

У детей кошки 
пользуются особой 
любовью. В ходе вы
ставки юные горожане 
обзавелись тремя де
сятками котят. Всего 
же, по мнению заво
дчиков и специали
стов, в домах ангар
ских кошатников про
живают порядка 45 ты
сяч ушастых и хвоста
тых созданий. К сожа
лению, есть и бродя
чие животные, количе
ство которых подсчи
тать невозможно. 

Светлана Прохорова уди
вила журналистов своим заяв
лением о том, что ангарские

И когда этот конкурс закончится!

кошки примут участие в 
мероприятиях, приурочен
ных к празднованию 60-ле
тия Ангарска: 28 и 29 мая в 
ДК «Современник» состо
ится большой кошачий 
фестиваль. К нам в гости 
приедут три сотни питом
цев и их хозяева из 26 го
родов России, Монголии, 
Казахстана, Украины и Бе
лоруссии. Не исключено, 
что культурную программу 
шоу котов откроет извест
ный дрессировщик и ар
тист Юрий Куклач^в, при
глашение из Ангарска в 
Москву уже направлено.
■ Евгений 
КОНСТАНТИНОВ 
Фото Евгения 
ЯКУШЕНКО

Будет медаль? Не будет медали?

Жюри удивлено
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ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД ИЗ № 19

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Фатализм. Старр. Лампада. 
Роса. Вруша. Воск. Хокку. Идеи. Антон. Мусс. Пенс. 
Скейт. Парад. Имярек. Батат. Енот. Арзамас. Древо. 
Иоаким. Ананд. Голубь. Маяк. Пятое. Шляпка. Адидас. 
Роддом. Серп. Аква. Павиан. Диор. Пломба. Трали. 
Тангенс. Аида. Акушер. Пест. Столяр. Агора. Турусы. 
Вырез. Урюк. Суфле. Анод. Наряд. Агра. Чулан. Киргиз. 
Черви. Диорама. Завал. Ряса. Кидас.

ПО ВЕРТИКАЛИ: Сибириада. Теплушка. Развес. 
Знамя. Давка. Стюард. Рикша. Нападки. Латук. Фрау. 
Медяк. Овации. Низ. Шайба. Карман. Ураза. Тарантас. 
ТАСС. Тысяча. Листопад. Удел. Натр. Гольф. Лавр. Ма- 
гомаев. Норвегия. Судно. Флокс. Армада. Сити. За
клепка. Смех. Окоп. Казачок. Опята. Ляпис. Досуг. Ну- 
ри. Маркер. Кнут. Деним. Шоколад. Кнели. Бочар. Об
мер. Дама. Запуск. Мсье. Спора. Рак. Нас.

НЕБЕСНАЯ КАНЦЕЛЯРИЯ
Прогноз погоды

29 марта. Температура днем +11°, ночью +1°.
30 марта. Температура днем -2°, ночью -12°.
31 марта. Температура днем 0°, ночью -13 .
1 апреля. Температура днем +4°, ночью -10°.
2 апреля. Температура днем +7°, ночью -7 .
3 апреля. Температура днем +8°, ночью -4°.
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